



Rassemblement de plus de 100 personnes

Par **Sammy999**, le **13/03/2020** à **14:34**

Bonjour,

Suite à l'interdiction de rassemblement de plus de 100 personnes à cause du coronavirus,
Une personne qui loue une salle de mariage avec 300 personnes pourrait-elle voir sa responsabilité engagée par la suite ?

Ou bien c'est la responsabilité des gens qui y participent.

En sachant que cette événement était programme Depuis longtemps à l'avance .

Merci de vos réponses

Par **Visiteur**, le **13/03/2020** à **15:19**

Bonjour

N'hésitez pas à appeler la mairie et la préfecture

Par **youris**, le **13/03/2020** à **16:40**

bonjour,

imaginez qu'un des participants décède du coronavirus et que sa famille recherche la responsabilité de l'organisateur.

ce peut-être la responsabilité des participants mais également celle de l'organisateur.

salutations